

## 学習発表会



10月11日(土)に学習発表会を行いました。たくさんの保護者・地域の皆様にお越しいただき、子どもたちの日頃の学習の成果を御覧いただきました。ありがとうございました。

本校では「『伝わること』を意識して生き生きと表現する子の育成」を目指し、教育活動を行っております。観覧の皆様に学びの成果を伝えるためにはどのような発表をしたらよいか、子どもたち自身が考えることができました。また「校内発表会」では、子どもたちがお互いに他学年の発表を見合い、感想を伝え合うこともできました。どちらも児童にとって大変貴重な機会になりました。

## 余市を見つめ、余市を学ぶ



3年生は余市消防署へ行つきました。社会科「火事からまちを守る」で学習したことを、実際に消防署を見学したり、職員の方に質問したりすることができました。教室で得た知識を、実感をともなう、より確かな理解へと高めることができました。

4年生は水産博物館と旧下ヨイチ運上屋へ行つきました。余市町の歴史的な資料展示の数々をじっくりと見学しました。じっくり見学したことにより、質問の時間が足りなくなりましたが、後日全ての質問に丁寧な回答をいただきました。



見学マナーや集団行動の仕方、質問の仕方やメモの取り方など、いろいろなことを体験的に学ぶこともできました。地域の皆さんには、お忙しい中にもかかわらず、大川小学校の子どもたちのために…いつも快く学習に御協力いただいております。感謝申し上げます。本当にありがとうございます。

## 「手紙の書き方」出前授業



10月30日(木)に大川郵便局の局長さんを講師に招き、手紙の書き方出前授業を3・4年生で行いました。このたび佐賀県の小学3年生から大川小学校へ手紙が届き、今回はそれにお返事を書こうという活動をしました。

普通の便せんの手紙だけではなく、「ホタテの貝殻」に絵やメッセージを書き、宛名を貼って送るという内容に子どもたちからは「そんな手紙もあるの！？」という驚きの声があがりました。佐賀県の小学生に余市の魅力を伝えようと、時間いっぱいまで色とりどりにペンを走らせていました。

マスコットキャラクターの『ぼすくまくん』も来てくれて、みんな大興奮でした！

## 大川小学校 「学校図書館」

ボランティアの皆さん(本校保護者の方、卒業生保護者の方、地域の方)のお力により、魅力あふれる素敵な「学校図書館」になっています。10月の学校図書館の様子を写真で紹介します。

本校自慢の学校図書館にぜひ足をお運びください。

